



# Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠オ1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F  
会長 西岡 豊 幹事 小嵐俊和 会報委員会 ◎奥村〇辻・池原・三木・新垣・山下

オ512回 例会 昭和61年1月20(月)午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 西岡 豊 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. 出席率の報告 会員総数 67名 出席者数 45名 出席率 69.2%  
前回修正出席率 84.62%
4. 会長スピーチ 西岡 豊 会長

皆様こんにちわ。先週、急によんどころない用事のために欠席し、副会長楠部さんに、御迷惑をおかけいたしました。今日は天気が良く、暖かいのにかかわらず、出席が少ないようですが、その訳を皆様で分析していただければ幸いです。

国際大会の案内がきています。有名な国際的遊戯場のある米国ラスベガスですが、ロータリーも、粹な場所を撰んだものだと思います。一人でも多くの参加をお願いいたします。

和歌山中RCの認証状伝達式(2月15日)には、当会より5~6人の出席者があると聞いていますが 新入会員の方は 出来るだけ全員参加で お願い致します。

5. 幹事報告 小嵐俊和 幹事
  - 例会開始時間変更のお知らせ 和歌山北RC 2月3日(月) PM 6:00 ~
  - 地区大会物産展の申込受付け……1月末まで
  - 和歌山中RC認証状伝達式 2月15日(土)  
(登録料 15,000円、クラブ半額負担で、〆切は本日例会終了後です。  
振って御参加下さい)

6. 委員会報告 向井久佳 親睦委員長

地区大会記念ゴルフ大会の申込が来ています。

日時……4月3日

場所……大阪ゴルフで、行なわれますのでよろしくお願ひいたします。

**YOU ARE THE KEY**

「あなたが鍵です」

1985~'86年度 国際ロータリー会長 エドワード F. カドマン

*Edward*

## 7. 会員卓話 新垣 勝君

本日は、女と男の違いについて。特に女について独断的に喋ってみたいと思います。地球上に住む人間は数多いけれど、女と男と云ふうに分ければ、2種類になります。男である私から見れば女は不可解なるもの。女と男は全く別の生き物ではないか?と思います。と言っても誤解のないように申し添えますが、私は決して男女平等を否定している訳ではありません。生物学的にも 女と男は はっきりと区別されます。最も著しい違いは、女には子供を産む能力があると云うことだと思います。歴史的にみても、それゆえに女が尊敬された時代もあれば、さげすまれた時代もありました。少なくとも、1万年前の縄文時代や、それに続く弥生、古墳時代はもとより、極端に言えば戦国時代に入る頃までは、の方が尊敬されていたと思われます。それは古代人にとって、子を産むと云う不思議さ、神秘さゆえに、男に比べてより神に近い存在と考えられていたのかも知れません。それは、発掘された土偶という土人形や、神話での最高神が、天照大神という女神であること、中国文献に残る邪馬台国という国の王が、女王であったということもその一端を表わしているかも知れません。ところが、時代が下がるにつれて社会全体の身分の差が定着してくると、世襲による権力の維持が必要となり、子を産むという性ゆえに、今度は権力維持の道具とされ、女を蔑視するようになりそれが、江戸時代には身分の差、男女の差として定着したものと思われます。

オニセ大戦後男女平等が規定されました。現在もなお男女平等の社会ではないという不満が、の方から強いわれ出している昨今です。当然のことだと思いますが、最近の男女平等論のなかには、私の偏見かも知れませんが、男女同一論が一部混じっているような気がしてなりません。繰り返しになりますが、女と男は同じではありません。そのうちでも最大の違いは、女には子を産む能力があるというこの点です。女と男の発想の違いや考え方のくい違いによってきたところは、動物としての雌雄の特性からくるところも大きいのではないかでしょうか。男女は同一ではない。女と男は違うのだと考えるところから真の男女平等の精神が生まれるのではないかと思います。最近新聞紙上で、近い将来男も子を産める時代がくると報じられていました。そんな恐い時代が、来ないことを願わずにいられません。

大変勝手なことを喋りましたが、御静聴ありがとうございました。

### ニコニコ・米山・BOX

西岡 豊君 先週欠席の罰金です。

新垣 勝君 二回目に、景色の良い所に座させていただきましたので。

林孝次郎君 本日の卓話を、新垣先生に無理をいいましたので。

次回例会案内 昭和61年1月27日(月) PM12:30 於 海南商工会議所